

# PEMBUATAN WEBSITE PEMESANAN SEPATU OLAHRAGA SPORT-ONLINE DENGAN MENGGUNAKAN PHP DAN MYSQL

Muhammad Soleh, Yeni Setiani, SKom., MMSI

Penulisan Ilmiah, Fakultas Ilmu Komputer, 2009

Universitas Gunadarma

<http://www.gunadarma.ac.id>

kata kunci :

Abstraksi :

Kemajuan teknologi informasi yang semakin maju, menginspirasi Penulis untuk membuat suatu website, yang di dalamnya menyediakan informasi mengenai sepatu olahraga, disertai tampilan animasi teks , animasi gambar sepatu dan database. Dengan cara penyampaian informasi yang menarik, diharapkan website menjadi pilihan utama sebagai media penyampaian informasi yang bermanfaat. Pembuatan website ini melalui berbagai proses, seperti pembuatan desain yang menggunakan Macromedia DreamWeaver 8.0, Pembuatan Animasi yang menggunakan Macromedia Flash 8.0, pembuatan link pada setiap halaman dan konektifitas ke database yang menggunakan Php, serta pembuatan database yang menggunakan MySql. Dalam pembuatan website ini terdapat menu â menu, antara lain menu home, contact us, information, transaction, guest book dan admin. Pada website ini, Penulis menggunakan bahasa pemrograman Php untuk link ke setiap halaman dan menyajikan suatu informasi dalam bentuk aplikasi multimedia. Multimedia merupakan gabungan antara animasi, gambar, teks dan suara. penulis menyajikan suatu informasi dalam bentuk aplikasi multimedia Multimedia memerlukan authoring tool dan software pendukung. Authoring tool adalah software utama yang digunakan untuk pengembangan aplikasi multimedia sedangkan software pendukung digunakan untuk menyiapkan komponen multimedia sebagai tambahan agar aplikasi multimedia tampak lebih menarik. Struktur navigasi yang digunakan adalah struktur navigasi campuran, struktur ini merupakan gabungan dari struktur navigasi hirarki, linier dan non linier, dimana dalam website ini terjadi percabangan antar halaman, juga terdapat halaman yang berkedudukan sama untuk mempermudah user dalam berinteraksi antar halaman dan terdapat halaman yang menggunakan satu alur sebelumnya atau sesudahnya.